

MEDIENINFORMATION

Ihr Ansprechpartner
Friedrich W. Schmitz

E-Mail friedrich-w.schmitz@uv-thueringen.de

Telefon 0361 786599-70

Datum 08. März 2021

Unternehmerverband Thüringen unterstützt " Erfurter Modell" des Innenstadt-Shopping mit negativem Corona-Schnelltest

Die Wirtschaft und der Handel brauchen eine Öffnungsperspektive, erklärt der Präsident des Unternehmerverband Thüringen, Axel Metzner, weshalb wir die Anregung des Erfurter Oberbürgermeister Bausewein unterstützen.

Der Unternehmerverband Thüringen fordert die Landesregierung auf, schnellstmöglich dem Vorschlag der Stadt Erfurt zuzustimmen, so dass in Kürze die Innenstadt-Geschäfte in Erfurt an zwei Tagen öffnen dürfen. Nach einem Jahr Corona Krise wird es Zeit, dass wir mit neuen Ideen und den zur Verfügung stehenden hygienischen und technischen Möglichkeiten, einschließlich moderner digitaler Unterstützung, der Wirtschaft und dem Einzelhandel Öffnungsperspektiven aufzeigen.

Für Erfurt ist die Öffnung der Geschäfte ein erster Schritt in die Normalität und könnte so auch eine Strahlwirkung und Vorbild für andere Städte sein, so der Präsident Axel Metzner. Es sollten jedoch über den Vorschlag der Stadt Erfurt hinaus nicht nur Erfurter Bürger mit dem vorgeschlagenen Sicherheitskonzept einkaufen dürfen. Es kann keinen Unterschied machen, ob Einkaufswillige aus Erfurt oder der Umgebung kommen, wenn sie denn die gleichen Sicherheitsmaßnahmen einhalten.

Unternehmerverband Thüringen e.V. · Arnstädter Str. 34 · 99096 Erfurt

Natürlich muss das Experiment vorbereitet werden und kann nur unter Einhaltung aller notwendigen hygienischen Vorschriften, wie Abstand, Tragen einer Maske und negativem Corona-Test, erfolgreich durchgeführt werden. Es ist sicherlich ein hoher logistischer Aufwand von allen Seiten erforderlich, aber die Einzelhändler stehen in den Startlöchern.

Es kann nicht sein und ist psychologisch unverantwortlich, dass den Bürgern nur noch Verbote mitgeteilt werden und keine Perspektiven angeboten werden, so Präsident Metzner. Die Menschen und der Handel erwarten Vorschläge, Anregungen und wollen auch das Licht am Ende des Tunnels erkennen, anstatt immer nur gesagt zu bekommen, was alles nicht geht. Deshalb ist der Vorstoß und die Initiative der Stadt Erfurt zu unterstützen.